



DEPORTES

TOMAN EL PASO

Llegan a la ciudad Seminolas y Diablos del Sol, rivales en el Sun Bowl



¡DE PELÍCULA!

Con gol de chilena, Monterrey derrota al América en la ida



2-1



El Diario de JUÁREZ



EL CLIMA: Máxima 14°C (57°F) • Mínima 3°C (38°F) • Detalles: 19A

\$10.00

VIERNES 27 / DICIEMBRE 2019, CIUDAD JUÁREZ, CHIH.

TEATRO, MÚSICA Y MÁS EN **¡VAMOS!**

Bienvenido 2020
Recibe la nueva década en familia o con amigos

Da asilo EU sólo a 117 de 56 mil

Menos del 1% de extranjeros retornados a México por Trump ha sido aceptado

Hérica Martínez Prado / El Diario

Sólo 117 de los más de 56 mil extranjeros retornados a México por el Gobierno de Donald Trump han logrado el "alivio concedido" por parte de un juez de la Corte de Inmigración, es decir, que consiguieron el "alivio de la expulsión" o el asilo político.

Mientras, 22 mil de los solicitantes todavía esperan su primera audiencia, reveló el informe del Centro de Intercambio de Acceso a Registros Transaccionales (TRAC). Ciudad Juárez es la frontera a la que más extranjeros ha devuelto Estados Unidos a esperar su proceso migratorio como parte del programa Permanecer en México, de los Protocolos de Protección a Migrantes (MPP), con 16 mil 398 casos hasta noviembre, de los cuales únicamente 12 han obtenido el "alivio concedido".

De acuerdo con el informe del programa apoyado por fundaciones internacionales para dar a conocer información detallada del Gobierno de Estados Unidos, sólo el 0.2 por ciento del total de los solicitantes MPP que ya se presentaron ante un juez lograron quedarse en el vecino país, pero el porcentaje baja al 0.07 en el caso de los que han acudido a sus citas en la Corte de El Paso

Mitad /3A



Derrumbe sepulta a 2 trabajadores /12A

FUE ACUSADO POR CORRAL DE PECULADO POR 17.4 MDP

Deja ir juez a 'duartista'

El Diario

Chihuahua— Jesús Alberto Zarazúa Perea, empresario y directivo de la industria maquiladora detenido el viernes de la semana pasada, quedó en libertad ayer luego de que el Ministerio Público no presentara elementos suficientes para su vinculación a un proceso, según determinó el juez de Control, Juan Carlos Flores.

El viernes 20 de diciembre alrededor de las 18:00 horas el Gobierno del Estado dio a conocer la información oficial de la detención de quien identificó como Jesús Alberto Z.P., acusado de recibir, mediante operaciones simuladas con el DIF estatal, más de 17 millones de pesos a través de un contrato de compra de cobijas.

El comunicado oficial del arresto se tituló: "Detiene FGE a otro empresario; Operación Justicia para Chihuahua alcanza a 31 personas". En el contenido aseguró que el empresario fue detenido mediante orden de aprehensión debidamente librada, pues "se le atribuye su probable participación en el delito de peculado agravado en perjuicio del patrimonio de Chihuahua".

Insuficientes /8A



JESÚS A. Zarazúa

El juzgador no encontró elementos para iniciar una investigación

No tengo acceso a agenda de Corral: Del Castillo

Desconoce vocero estatal actividades del gobernador por vacaciones /7A

OPINIÓN LA COLUMNA

de El Diario PARA SUS EXCAMARADAS ES UNA FICHITA

"Llegó para incendiar principios con deslealtades y traiciones"

Trampa en la autonomía de la Fiscalía

Abundan versiones de un gasolinazo

Cena prenavideña y destape de aspirante

16A

POR FALTA DE PERSONAL

Lleva un año cerrado piso de Hospital de la Mujer

Mayra Selene González / El Diario

El cuarto piso del Hospital de la Mujer lleva un año cerrado por falta de personal, dijo Héctor Rubén Meza Barrera, secretario general del Sindicato de Médicos y Enfermeras del Instituto Chihuahuense de la Salud.

En ese tiempo el hospital aún no ha contratado a los cinco pediatras, dos anestesiólogos y las 45 enfermeras que se requieren, lo que ha ocasionado la saturación de derechohabientes y que en el área que era destinada para alto riesgo se atiende a las pacientes en general.

"A partir de ahí se han gestionado las contrataciones por parte de los directivos del hospital, pero no han sido resueltas. Sigue un piso del hospital cerrado por falta de personal y eso significa que se siguen acumulando pacientes en las áreas de recuperación y el piso A, que debe ser para embarazos de alto riesgo, está siendo ocupado por pacientes ginecológicas", dijo Meza.

Indicó que en lo que sí obtuvieron respuesta es en que la Secretaría de Salud estatal renovó el convenio con el Hospital de la Familia para poder realizar los traslados de los bebés prematuros o que requieren terapia intensiva.

Se encuentran /13A

Dio Estado contratos directos por 832 mdp a Edenred /8A

Recuerdan labor de Pablo Cuarón Vejar

Empresario falleció a los 99 años; fundó ferreterías Hágalo /9A

Tragedia en Navidad

Matan a 4 en Río Rancho, Nuevo México /2A

Se unen en defensa de El Chamizal

Organizaciones civiles formarán agrupación para oponerse a privatización del parque /14A

Hispanos serán mayoría en Texas en 2022

Población latina aumentó a casi 11.4 millones /2A

• Ciudad Juárez, Chihuahua • Año XLIV • No. 14943 • Registro: 90170395



ÍNDICE: 6 SECCIONES • 104 PÁGINAS

• Sección A Información General • Sección B Deportes • Sección C Juárez • Sección D Gente • Sección E Economía-Clasificado • Semanal Vamos

TELÉFONOS

• Conmutador: 629-19-00 • Noticias: 629-19-99 • Suscripciones: 629-19-88 • Clasificado: 629-69-00

www.diario.mx f/eldiariodejuarez

EL DÓLAR (Promedios)

Bancos: COMPRA: \$18.17 VENTA: \$19.26

Casas de Cambio: COMPRA: \$18.78 VENTA: \$18.95

EXIGIMOS JUSTICIA PARA NUESTROS COMPAÑEROS † Armando Rodríguez (1968-2008) † Luis Carlos Santiago (1989-2010)

